

# ALCALDÍA AL DÍA



*Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez*



## EN ESTE NÚMERO

**¡COMIENZA LA ILUMINACIÓN  
DE TODA NUESTRA RUTA  
HISTÓRICA!**

**CON CENS GRUPO EPM FUERON ILUMINADAS  
LAS FACHADAS DE LAS IGLESIAS PARROQUIA  
SAN JOSÉ – CATEDRAL Y LA BASÍLICA MENOR  
SAN LUIS GONZAGA**

**¿QUIERES  
OBTENER MÁS  
INFORMACIÓN?**

*¡Síguenos!  
@alcaldiacucuta*



Ingresá en nuestra página  
web <http://cucuta-nortedesantander.gov.co/>



# ALCALDÍA AL DÍA



"Gracias a CENS Grupo EPM, por apostarle a nuestro propósito conjunto de generar lo mejor para nuestra ciudad. Ustedes y nosotros somos empresas de servicio público; sigamos dando lo mejor en equipo para todos", resaltó el alcalde Jairo Yáñez.

## ¡COMIENZA LA ILUMINACIÓN DE TODA NUESTRA RUTA HISTÓRICA!

#DiciendoHaciendo

Una vez finalizada la época de navidad, con el apoyo de CENS Grupo EPM y la concesión de alumbrado público el alcalde Jairo Yáñez propuso la consolidación de un plan de iluminación de la 'ruta de los monumentos históricos' esto con el fin de fortalecer la identidad cultural de la ciudad resaltando la majestuosidad de los detalles de estas obras arquitectónicas.

Los monumentos que con este plan se espera puedan ser iluminados:

- Parque Santander
- Alcaldía de San José de Cúcuta
- Monumento a la Colonia Italiana, más conocido como Parque Nacional
- Monumento Antonia Santos
- Monumento Mercedes Abrego
- Monumento Plaza de Bolívar
- Monumento Espejo Musical
- Cúpula chata o Palacio de la Gobernación de Norte de Santander
- Torre del Reloj
- Fachada Biblioteca Pública Julio Pérez Ferrero (Av 2)
- Basílica menor San Luis Gonzaga
- Fachada Nuestra Señora del Carmen

Esta iniciativa de 'CUCUTA, LA CIUDAD QUE EDUCA' hace parte de un plan general de cultura ciudadana que contempla varias actividades que se realizarán en parques y plazas, como apoyo simultáneo a la generación de sentido de pertenencia y amor por nuestra ciudad, porque aquí "somos más de un millón de alcaldes, educadores y empresarios de nosotros mismos," indicó el alcalde Jairo Yáñez, además agregó "vale la pena en este sentido, compartir la siguiente reflexión: cada vez más estudiosos de los retos por el desarrollo económico y social, han llegado a la conclusión de que el desarrollo económico por sí solo 'nunca' va a erradicar la pobreza, a menos que vaya acompañado de un programa de mejora continua en la calidad educativa. Si no mejoramos la educación en todos los sectores sociales sobre todo los más necesitados, naturalmente no podremos acceder a buenos, más estables y formales empleos, por más de que crezca la economía. En este siglo XXI la educación de calidad, es el gran programa de lucha contra la pobreza."

